## Verabschiedung der Klassen 4 und Ferienfeier (11. und 12.07.2024)



Der Jahrgang 4 sagt "Tschüss, auf Wiedersehen"

Die Viertklässlerinnen und Viertklässler verabschiedeten sich am Donnerstag, den 11.07.2024 mit einem selbst einstudierten und abwechslungsreichen Programm von unserer Schule. Am Vormittag fand die Aufführung für die Klassen 1-3 statt. Abends saßen die Familien unserer Abgängerklassen im Publikum in der Turnhalle und verfolgten begeistert die einzelnen Beiträge. Die Kinder präsentierten Tänze, Lieder, Zaubertricks, Sketche und dankten in persönlichen Reden ihren Klassenlehrerinnen für die intensive Begleitung und Unterstützung während ihrer Grundschulzeit.

Am Freitag, den 12.07.2024 trafen sich alle Klassen in der zweiten Stunde zur Ferienfeier in unserer Aula. Die Klassen 2a und 2b führten das Theaterstück "Der Ernst des Lebens" vor und sangen zwei Lieder.

Frau Körschgen verabschiedete alle Kinder und Lehrkräfte in die wohlverdienten Sommerferien. Ein besonderer Dank verbunden mit allen guten Wünschen gilt unserer Kollegin Frau Marx, die unsere Schule nach 17 Jahren engagierter Arbeit zum Ende des Schuljahres verlässt.

Wir wünschen allen Familien schöne und erholsame Sommerferien!